
    

 

２０２４年度第８回西日本放送番組審議会 

 

開催年月日 ２０２４年１２月１０日（火）１６：００～１８：００ 

開催場所  西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

委員の出欠 委員総数      ８名 

      出席委員数     ７名 

 

      出席委員の氏名 

        西 原 義 一 委員長 

        佃   昌 道 委 員 

        森 下 聖 史 委 員 

        岡 田 佳 子 委 員 

  多 田 和 仁 委 員 

三 好 千 尋 委 員 

  大 林 伸 二 委 員  

 

欠席委員の氏名 

 古 市 聖一郎 委 員  

 

      社側の出席者 

        中 村 卓 朗 （代表取締役社長）         

竹 内 陽一郎 （取締役営業統括 業務推進局長） 

        和 家   剛 （報道制作局長兼報道業務部長） 

        松 村 文 彦 （報道制作部） 

 

      事務局 

        田 中 克 士 （編成業務部長兼放送審議室長） 

        香 川 豊 宏 （編成業務部兼放送審議室） 

        山 本 峰 子 （放送審議室） 
 
 



 

２０２４年度第８回番組審議会議事次第 

 

 開催日 ２０２４年１２月１０日（火）１６：００～１８：００ 

 場 所 西日本放送高松本社 ５階役員会議室 

〔議 事〕 

議事進行 西原義一委員長 

     社側挨拶 代表取締役社長 中村卓朗 

 

   １．議  題  テレビ番組 

          『 日本のチカラ 

            晴れのち晴れ～岡山発！人と農がつながる場～ 』 

   ２．質疑応答 

 

〔参考資料〕 

   ○ ２０２４年度第５回番組審議会議事録 

   ○ 視聴者対応 １０月 

   ○ ＢＰＯ報告 №２７０ 

 

〔次回開催予定〕 

 開催日 ２０２５年１月２１日（火）１４：００～１６：００  

 場 所 西日本放送岡山本社 ３階会議室 

               TEL ０８６－２４４－０１１１ 

 議 題 テレビ番組    

『 ド根性の金メダル レスリング日下尚の挑戦 』 

 放送日 ２０２４年１２月２０日（金）１０：２５～１０：５５ 

 制 作 ＲＮＣ西日本放送テレビ 

                

                            以上  



【議事概要】 

今回はテレビ番組『日本のチカラ 晴れのち晴れ～岡山発！人と農のつながる場～』を視
聴していただきました。 
委員からは、番組では生産者さんたちがそれぞれに出荷していたが、どうしてそうしてい

るのか、子どもたちにはわからないのではないかと思うので、仕組みがどうなっているのか
を伝えてくれたらよかったなと思う。それから、直売所の場所がわかる地図などを入れたら
全国の人にもわかりやすいような気がした。 
３０分という短い時間の番組なのでどうしてもコンパクトになりがちだが、今回も展開が
早過ぎて、人との繋がりを強調した番組だとはそれなりに理解できたが、最終的に視聴者に
番組として何を伝えたいのか、本当の意味のところが伝わったかどうか。その点が疑問。 
安井部長が農業振興に取り組む情熱みたいなものが一番のテーマで、そのほうが切り取り
方としてはわかりやすいように思った。ですから、最初に安井部長の活動を紹介しますとい
うふうにした方が良かったのではないかと思う。 
営農をするということは、その地域の農産物をちゃんと消費者に伝えられるたまに何をし
なければならないかはすべて入っていたようなので、とくに農業指導から始まって、それを
いかに集団で作っていくかという、人財育成など、それらをすべて入れて営農の仕事をして、
販売所をオープンするストーリーだったが、ストーリー自体は良かったと思うが、若干詰め
込み過ぎた感はどうしてもあった。 
専業農家をフォーカスして、農業の魅力を伝えていく意味合いでは焦点の当て方は良かっ
たように思う。私も皆さん同様、ある程度は良かったような気がした。との意見がありまし
た。 
 
担当者からは、今回の『日本のチカラ』ですが、今年で９年目で、民間放送教育協会に加盟
している全国のテレビ局が制作している全国放送のドキュメンタリーです。 
今年、弊社で制作したのが「JA晴れの国岡山」の取り組みです。 
「JA 晴れの国岡山」は２０２０年に８つの JAが合併してできた広域で幅広いエリアの組織
です。岡山の豊かな農畜産物を全国の人たちに知ってもらいたいという思いで制作しまし
た。ただ、皆さんのご指摘にもありましたが、安井さんをどの程度出していくか。そのバラ
ンスが難しく悩みました。番組として伝えていく中で伝えたかったことは、まず１２月にグ
ランドオープンするレストランと安井さんです。 
番組制作を通じてレストランのオープンに向けて頑張っている人たちや、農家さんの頑張
りを少しでも伝えられたらという思いがありました。との回答がありました。 
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